



## 敬老祝賀品を贈呈しました

本町では、毎年100歳以上の人を対象に長寿のお祝いを贈呈しています。今年度は、2人が100歳、10人が101歳以上を迎えられ、9月18日（月）、10月6日（金）、17日（火）に敬老祝賀品を贈呈しました。

皆さん、おめでとうございます。これからも健やかに過ごしてください。

◀今年100歳を迎えられた赤堀辰雄さん(東宇塚)に祝賀品を贈呈している様子

10/27  
~28

## 駐日 / 在日インドネシア共和国大使館が智頭町を視察されました

駐日インドネシア共和国大使館のザフルムムッタキン林業部長、在日インドネシア共和国大使館のムハマド・ムハラム・(アンディ)ヒダヤト農業部長が本町を訪れ、智頭農林高校や森林組合などを視察されました。

東南アジアに位置し、マングローブなどの熱帯雨林が豊富なインドネシアでは林業が大変盛んです。今回の視察では、本町の林業に関わる施設・企業を中心に訪れました。

今後もインドネシア共和国と本町は、交流事業に取り組んでいきます。



智頭農林高校での視察の様子

10/22

## 身近な芸術に触れる 智頭町文化祭展示発表会開催

智頭町文化祭展示発表会は、成果発表の場として毎年実施しており、今年度も多くの人に来場いただきました。会場には、文化協会加盟団体や智頭小学校、智頭中学校の児童生徒、町内で活動している皆さんの作品が展示されたほか、会場内でスタンプを集めて景品がもらえるスタンプラリーが実施されました。丁寧な手仕事による作品、感性に響く作品など、来場者の目を楽しませました。



開会式で記念撮影